
bin neu hier und wollte mich mal vorstellen
Beitrag von „Heinz“ vom 26. Juli 2005 um 16:21

Zitat von Xapathan

(...)
Da zeigt sich, dass ein starres System den Dummy weniger belastet als die
nackte Fahrzeugfront (...)

War das ("nackte Fahrzeugfront") mit einem Touareg?

Die Touaregfront wurde speziell entwickelt, um eben den Aufprall mit anderen kleineren
Fahrzeugen und auch mit Fußgängern zu gut es eben geht zu absorbieren. VW hat hier viele
Millionen investiert, da Piech einst als Losung ausgegeben hatte, dass kein Fahrzeug im
Konzern bei einem Unfall ein anderes Fahrzeug übermässig beschädigen darf. D.h. ein Touareg
musste so konstruiert werden, dass der Lupo auch noch eine Chance hat.

Ich kann mir nicht vorstellen, wie einer dieser blöden, hässlichen und gemeingefährlichen (

 ) Bullenfänger (Wo laufen in DE Bullen frei rum ???) besser sein soll, wie die speziell
entwickelte Front.

Über Geschmack lässt sich ja noch streiten, aber über die Gemeingefährlichkeit von den
Dingern sicherlich nicht.

gruß
Heinz
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vorstellen/?postID=51787#post51787
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